



野木小学校だより

# 野ぎくの子

校長室から 2023/11/20

2023年度 学校教育目標

「自ら問い 自ら考え 自ら行動する」

【めざす児童像】

よく考える人・自分や人を大切にする人・チャレンジする人



## スポーツ、芸術、収穫… いろいろと充実の秋



### 11月1日(水) 校内マラソン大会

真っ青な秋空のもと、力走しました。保育園児も駆けつけてかわいい声援を送ってくれました。1年男子では新記録が生まれました。



### 11月7日(火) 焼きいも会

1・2年生が学校園で収穫したサツマイモをたき火で焼きました。焼きたてのアツアツをほおぼりながら、笑顔があふれていました。



### 11月9日(木) 若狭町小中学校音楽会

5・6年生が素敵な合奏と合唱を披露しました。太鼓やカップス奏、吹奏楽など他校の発表にも大いに刺激を受けました。



### 11月10日(金) かがやき米の贈呈

4・5年生が野木っ子農園で収穫した「かがやき米」を若狭町社協に贈りました。松寿苑や栃木県野木町の訪問団にも贈りました。

## 英語の学習 お世話になっています！

10月から新しく来ていただいている ALT (Assistant Language Teacher ; 外国語指導助手) のブレンダン先生にインタビューしました。

お名前：Brendan Douthit (ブレンダン ダウセット)

ご出身：アメリカ合衆国 ニューメキシコ州  
※ロッキー山脈がよく見える自然豊かな田舎だそうです  
現在は美浜町在住

誕生日：6月11日

日本在住歴：通算15年

趣味：チェス

ご家族：4人(日本人の奥さん、4才と1才の男の子)

好きな食べ物：お好み焼き、へしこおにぎり

好きなスポーツ：(する) バスケットボール  
(みる) サッカー  
※アメリカでは野球の人気はだんだん低下し、サッカーの人気は上昇しているそうです。

野木小の子どもへの印象：明るく元気、英語の学習に意欲的



よろしく  
お願いします！



## ～12月のおもな行事予定～

- 12月 5日(火) 県学力調査(5年)
- 12月 6日(水) " 町学力調査(3・4・6年)
- 12月11日(月) 6年生あいさつ運動週間(～15日)
- 12月15日(金) 2学期末教育懇談会 10:20一斉下校 給食なし
- 12月19日(火) 冬の集会
- 12月21日(木) 給食この日まで 大掃除
- 12月22日(金) 終業式 11:30一斉下校
- 12月24日(日) ～1月8日(月) 冬休み



先週の木曜日にはパレア若狭で小中音楽会があり、野木小学校からは5・6年生が出場し、合奏と合唱を発表しました。他の学年のみなさんも野木町の歓迎会の時に一度聴きましたね。本番はさらに素晴らしい発表ができていたと思います。合奏の「にじいろ」もよかったです。特に合唱の「COSMOS」はきれいな歌声がパレアのホールに響き渡って感動しました。また、12月2・3日にテレビでも放送されるのでぜひ聴いてください。



ところで、「コスモス」というとみなさんは、秋に咲くキク科の花のことを思い浮かべるかもしれませんね。でも、もとの意味は花ではなくてギリシャ語で「秩序（きちんと整っている様子）」「美」という意味があります。このことから、星がきれいにそろっている宇宙のことを、「コスモス」と呼ぶようになりました。今でも英語で宇宙のことはコスモスといいます。そして後で、花びらがきちんと並んでいるこの花も「コスモス」と呼ぶようになりました。5・6年生が歌った「COSMOS」も花ではなく、宇宙のことをうたっています。5・6年生が体育館で練習していると校長室にまでよく歌声が届いてきていました。それを聴きながら、メロディもいいのですが、歌詞が素晴らしいなとも思っていました。一番では、「君は宇宙」というところがあります。私たち人間は、この大きな宇宙から見ればちっぽけなものなのですが、私たちの体の97%は、今から100億年以上も前に、ビッグバンといってこの宇宙が生まれた時からつくられてきた水素、酸素、炭素、窒素などが結びついてできています。ということは私たち一人一人は、宇宙の一部だと考えられます。だから「君は宇宙」「君も星だよ」なのです。だから私たちの体の中には100億年の歴史が流れているのです。音楽会では時間の関係で1番しか歌いませんでしたが、2番の歌詞がまた素敵です。私たちは宇宙の一部なのだから、みんな夜空に輝く星のように、命を輝かせて生きていくんだということがうたわれています。では、「COSMOS」の曲をみんなで聴いてみましょう。



この時視聴したYouTube動画がご覧になれます↑

COSMOS

作詞・作曲 ミマス

一  
夏の草原に 銀河は高く歌う  
胸に手をあてて 風を感じる  
君の温もりは 宇宙が燃えていた  
遠い時代のなごり 君は宇宙  
百億年の歴史が  
今も身体に流れてる  
光の聲が天を高くきこえる  
君も星だよ みんなみんな

二  
時の流れに 生まれたものなら  
一人残らず 幸せになれるはず  
みんな生命(いのち)を燃やすんだ  
星のように 虫のように  
光の聲が天を高くきこえる  
僕らはひとつ みんなみんな  
光の聲が天を高くきこえる  
君も星だよ みんなみんな



これから冬になり、あまり天気の良い日が多くなりますが、天気がよい日の夜には、ぜひ空をじっと見上げてください。冬は寒いですが空気が澄んでいて、星がたくさんきれいに見えます。じっと見上げていると、きっと空から光の聲が聞こえてくるかもしれません。そして自分も宇宙に吸い込まれていくような気持ちになることでしょう。